

Programme du 3e Festival du cirque du Loiret, 2-4 octobre 2015



Un festival qui fait vivre l'âme du cirque.

Ayant eu le plaisir d'assister aux deux premières éditions du Festival du Cirque du Loiret, j'ai pu à chaque fois mesurer la qualité du spectacle proposé. Les organisateurs de cet événement présentent des numéros de haute tenue. Ils sont très attentifs à l'âme du cirque et la font vivre auprès de tous les publics.

J'ai aussi pu mesurer le bon accueil qui lui était réservé par les habitants de Beaugency-la-Rolande et des environs.

Je souhaite donc, de tout cœur, le plus total succès à ce troisième Festival du Cirque du Loiret.

Jean-Pierre Sueur
Sénateur du Loiret
Vice-Président de la Commission des lois
Ancien ministre